



ENSEÑANZA ESPECIAL (SEAN LOS FIELES EMBAJADORES DE CRISTO Y PREPÁRENSE PARA EL REINO DE LOS CIELOS, EL HOGAR ETERNO DE LOS JUSTOS)

PROFETA DR. DAVID OWUOR

Agosto 20, 2025

RESUMEN:

Bendecido pueblo, este es un tiempo muy, muy poderoso porque este es cuando podemos compartir un poco más respecto a las visiones DEL SEÑOR, las conversaciones sin parar DEL SEÑOR que EL SEÑOR ha estado teniendo con la iglesia por un largo tiempo. Conversación sin parar a lo largo. Y todas estas conversaciones han estado apuntando a un evento, LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. Y hemos estado alrededor del mundo con ello.

Todavía estamos en el viaje para anunciar el glorioso retorno de CRISTO que EL SEÑOR nos ha mostrado y nos ha mandado a llevar a los cuatro confines de la tierra para que a todos se les dé una oportunidad de prepararse. Entonces, de antemano, **en esta conversación hemos visto, que es bíblico. Hay escritura bíblica que prometió que EL MESÍAS vendría a llevarse la iglesia.** Entonces hemos visto que ese día está bien descrito en **Primera de Tesalonicenses capítulo 4, versículos 13 al 18**, y también además de esa cascada que está más ilustrada en esa escritura, la escritura más ilustrativa realmente sobre El Rrapto.

Entonces ves también **Juan capítulo 14 versículos uno al tres**, EL SEÑOR prometiendo venir por la iglesia. Y luego vemos también **Primera de Corintios capítulo 15, versículos 50 al 57**. Y luego muchas otras escrituras que di recientemente en una gran, gran lista de escrituras que te ayudan a describir El Rrapto de la iglesia. Y en cada una de estas escrituras puedes ver que EL SEÑOR tiene una instrucción. Entonces cuando tomas las visiones y la voz con la cual EL SEÑOR está hablando conmigo, y las alineas con estas Escrituras, entonces ves la instrucción, la instrucción que EL SEÑOR le está dando a la iglesia. Y encuentras que EL SEÑOR está diciendo que El Rrapto sucederá en su inminencia, la inminencia de Su retorno.

Y es por eso que en **Santiago capítulo 5 versículos 7 al 9**, EL dice como un agricultor que pacientemente espera la primera y la segunda lluvia, así deberían ustedes esperar AL MESÍAS. Luego al final ÉL dice vigilen su conducta cristiana, sean sobrios. En otras palabras, vigilen la manera en que ejecutan y llevan a cabo su vida cristiana en esta tierra. Porque el juez está de pie en la puerta. En cualquier momento puede abrir la puerta y eso es todo. ÉL ha llegado. ÉL ha tomado la iglesia y ÉL ha juzgado al mundo. Y vemos también la misma inminencia de Su venida mostrada en **Primera de Juan capítulo 2 versículos 28 al 29** y muchas otras escrituras. Así que día y hora no son conocidos. **Y luego**

vemos también que una de las características de este día que estamos anunciando es que los creyentes cristianos serán glorificados.

Todos ustedes están familiarizados con la visión del **18 de octubre de 2021**. Una vez más, cuerpo glorificado, **un cuerpo que beneficia la eternidad, cuerpo glorificado, cuerpo eterno**. Ves que ese evento sucede a la última trompeta cuando lees **Primera de Corintios capítulo 15 desde el versículo 50** en la última trompeta. Y ÉL dice un cuerpo como el de JESÚS, lo ves en **Filipenses 3:20 y 21**. Lo ves en **Primera de Juan capítulo 3 versículo 2**. **JESÚS tenía un cuerpo eterno que no tenía el dolor o la enfermedad, la dolencia, la maldad de los moretones, de las heridas, del abuso de la Cruz, el dolor de la Cruz, tremendo**, que este es el cuerpo que EL SEÑOR te está prometiendo.

Así que no solamente ÉL te está prometiendo un cuerpo glorioso, sino que también estamos conscientes de que ÉL está prometiendo una eternidad gloriosa. Así que vimos en **Apocalipsis 21** cuando leí el versículo uno, de hecho, una eternidad gloriosa es prometida, una eternidad gloriosa. ÉL ha prometido un nuevo cielo glorioso, una nueva tierra gloriosa, y una nueva Jerusalén gloriosa. **Otra característica del día que estamos anunciando es que los creyentes cristianos serán transportados, arrebatados, transportados de la tierra a los cielos, arrebatados con EL SEÑOR, arrebatados con LA GLORIA DEL SEÑOR**. Vemos cómo JESÚS mismo fue arrebatado en el libro de **Hechos capítulo 1 versículo 9**. Enoc fue arrebatado en **Génesis capítulo 5 versículo 24**.

Felipe en **Hechos capítulo 8 versículos 39 al 40** arrebatado y transportado. Y luego **Segunda de Corintios capítulo 12 versículos 2 y 4, Pablo** de la misma manera. Y luego **Apocalipsis capítulo 4 versículos 1 y 2, Juan el Apóstol** arrebatado en el cielo. Y luego ahora en esta hora, estamos gritando, estamos trompeteando, estamos clamando a los cuatro confines de la tierra para recordar que **Primera de Tesalonicenses capítulo 4 versículos 16 al 18** está prometiendo que ahora es tu turno de ser arrebatado porque ÉL está a punto de llegar. **Y esta vez es tu turno de ser arrebatado, transportado a ÉL**. Y vemos también que toda esta conversación es DIOS enviándonos a decirte que ÉL ha preparado la eternidad en el cielo para los creyentes cristianos. Así que los creyentes son invitados a pasar la eternidad con JESÚS. Eso es lo que significa.

Y así estaremos con EL SEÑOR para siempre. Creyentes invitados en este evento a pasar la eternidad con JESÚS. Muy serio. Y vemos que esa invitación está bien demostrada en **Primera de Tesalonicenses capítulo 4 versículo 17**, y luego en **Romanos capítulo 14 versículo 8**. Ya sea que estemos vivos, dormidos, vivimos para el Señor, viviremos con Él para siempre. **Romanos 14:8**. Y luego vemos en el libro de **Juan 12:26**, que aquellos que le sirven donde Él está estarán con Él para siempre. En **Primera de Tesalonicenses capítulo 5 versículo 10, Lucas 23:43**, el ladrón en la cruz. **Hoy estarás conmigo en el paraíso**. Así que es una gran invitación. EL SEÑOR está invitando a Su pueblo a pasar la eternidad con ÉL.

Eternidad con JESÚS para siempre. ¿No es eso asombroso? **Y vemos otra característica del día que está siendo anunciado, EL SEÑOR diciendo que los cristianos, aquellos que son cristianos fieles, deberían animarse unos a otros con esta asombrosa profecía que promete que vas a estar en el cielo**. Eso es serio. Tú, el que me escuchas, un día estarás dentro del cielo. Si solo puedes obedecer esto. Escucha bien, estarás dentro del cielo y encontrarás a tu DIOS cara a cara. ¡Eso es asombroso!

Así que los creyentes cristianos deberían consolarse unos a otros con este significado. En esta vida verás mucha persecución, pruebas, rechazo, abandono, abuso, burla contra cristianos santos. Y aun así ÉL dice en todo eso si solo recuerdas que ÉL va a venir y llevarte a la Gloria, si puedes mantenerte firme y aferrarte al evangelio que recibiste de la Cruz y la Sangre. Así que esto debería animarte en medio de cualquier situación a estar gozoso, a estar feliz. Es por eso que **Romanos capítulo 8 versículos 17 al 18** habla acerca de que, si consideras la Gloria que está reservada para nosotros, que será revelada en nosotros, este sufrimiento momentáneo y temporal y pequeño y fácil y ligero que tenemos en esta tierra no puede ser comparado. **Segunda de Corintios 4:16** que incluso aunque nos estamos desgastando, pero interiormente estamos almacenando para nosotros una Gloria Eterna que sobrepasa todo esto.

Isaías 40:29, Isaías 40:31. Esto es serio, muy, muy serio, extremadamente. Y entonces finalmente, ves otra característica que sale de este anuncio que ha estado sonando y corriendo por 21 años y contando, que **EL SEÑOR dice que la razón por la cual ÉL trae esta profecía y nos permite abrir los beneficios de prepararse, los beneficios de entrar al cielo, los beneficios de esperarlo es que ahora deberías estar listo.** Pero los creyentes cristianos deberían prepararse, deberían estar listos y prepararse en todo momento para este día que es serio, que ahora deberías prepararte.

Vimos **Santiago capítulo 5, 7 al 9,** la inminencia de Su venida como un agricultor esperando pacientemente. **Mateo 24:42-44** dijo que el día y la hora no se conocen. **Apocalipsis 3:10-11.** ÉL dijo que te sacaría porque has sido paciente, has soportado pacientemente en esa hora, quitarte de esa hora que viene.

Así que esta es la conversación que hemos estado teniendo a lo largo del tiempo porque **EL SEÑOR** está diciendo que el juicio de DIOS viene y DIOS TODOPODEROSO debe primero rescatar a Su pueblo. Así que ese rescate es lo que te he descrito ahora, El Rapto de la iglesia. Y que la razón por la cual ÉL debe hacerlo es porque **EL SEÑOR DIOS debe intervenir directamente en este conflicto perpetuo entre el bien y el mal.** ÉL debe hacer una intervención directa. Cuando JESÚS vino, esa fue una intervención directa, muy seria.

Muchas veces en la Biblia ÉL ha hecho intervenciones directas. ¿Por qué? **Para que el pecado no gane, para que el enemigo no gane, solo JESÚS gana.** Y así en el proceso, **EL SEÑOR libera la tierra de Satanás para recuperarla y establecer un Reino para EL MESÍAS,** el estado milenario de JESÚS. Y luego ese es un Reino puente que entrega El Reino Eterno de DIOS. Muy poderoso. Este es todo el paradigma, todo el panorama de lo que estamos discutiendo, la línea de tiempo profética hacia El Reino de DIOS TODOPODEROSO con la profunda, muy rica cascada de eventos que están sucediendo aquí y allá en ese viaje. ¡Muy serio!

Así que ayer vimos que **EL SEÑOR TODOPODEROSO** está diciendo que este es un evento importante **si consideras la naturaleza misma de la iglesia, que las iglesias, son invitados, son invitados en esta tierra, son extranjeros en esta tierra, son forasteros, peregrinos.** Y luego ÉL los corona, les da un nombre más digno. **ÉL dice que la iglesia son los embajadores de CRISTO.** Ustedes son embajadores del Reino de DIOS en esta tierra, embajadores de JESÚS. **EL SEÑOR** los exalta. ÉL eleva su valor, su estimación delante de ÉL. Más allá de ser forasteros, transeúntes, extranjeros, a veces extranjeros hoy puede significar inmigrantes que no tienen derecho, que acaban de llegar, o también puede significar, ya sabes, refugiados o lo que sea. Pero **EL SEÑOR** lo eleva, los eleva a ustedes, los

cristianos. Es algo bueno nacer de nuevo, dice CRISTO. Embajadores. Y todos sabemos la dignidad con la que los embajadores se conducen y son recibidos en países anfitriones.

Ellos son extranjeros, peregrinos, forasteros. Y luego ÉL los corona, les da un nombre más digno. ÉL dice que la iglesia son embajadores de CRISTO. Ustedes son embajadores del Reino de DIOS en esta tierra, embajadores de JESÚS. EL SEÑOR los exalta. ÉL eleva su valor, su estimación delante de ÉL. Además de ser extranjeros, transeúntes, forasteros, a veces forasteros hoy puede significar inmigrantes que no tienen derecho, que acaban de llegar, o también puede significar, ya sabes, refugiados o lo que sea. Pero EL SEÑOR lo eleva, los eleva a ustedes, los cristianos. Es algo bueno nacer de nuevo, dice CRISTO. Embajadores. Y todos sabemos la dignidad con la que los embajadores se conducen y son recibidos en países anfitriones.

Y vimos que esa definición, esa definición de la Iglesia, que ellos son embajadores de CRISTO con un deber de reconciliar a **la humanidad con DIOS**, automáticamente te dice que la iglesia tiene otro hogar, el país de origen. Vimos eso muy claramente, que ella es celestial. Y por eso vimos **Filipenses capítulo 3 versículos 20 y 21**. Nuestra ciudadanía está en el cielo. Vimos la nueva Jerusalén, todo eso prometido, nuevo cielo, nueva tierra, **Apocalipsis 21**. Y vimos al mismo SEÑOR prometiendo llevarse a la iglesia. **Apocalipsis 3:10. En Apocalipsis 6:10 entonces ves que hay otro grupo ahora, otro grupo llamado los habitantes de la tierra. Pero las almas de aquellos que pertenecen a DIOS están ahora en el cielo. Así que el cielo es tu hogar. Y por eso cuando miras a la iglesia actual y ves cómo ellos han intentado establecerse en la tierra.**

Oh, esto es serio. Cuando miras cómo la iglesia actual se ha establecido en la tierra, eso es una tragedia. Eso es un error de paralelo. Hay una identificación errónea. **Ellos identificaron mal su hogar. Pensaron que este mundo es su hogar.** Y ese es el despertar que EL SEÑOR está trayendo a la iglesia en esta hora. Y vimos eso. Por lo tanto, si ÉL te está llamando a ser embajadores para representarlo, en otras palabras, entonces ÉL está diciendo que hay ciertos atributos que espera que estés vistiendo ahora, ciertos atributos que deberías estar vistiendo, ciertos atributos mientras caminas aquí. Fidelidad.

Si realmente eres un embajador trabajando en ese país gobernando los intereses de DIOS en la tierra, entonces deberías ser fiel a tu gobierno, la monarquía, el Reino, la República que te envió. Fidelidad, humildad, amor. **Deberías estar bien informado acerca del Reino de los cielos y las políticas de ese Reino que estás trayendo aquí y el estado de la tierra y lo que estás llevando debería transformar la tierra, la sal de la tierra, la luz de la tierra.** Bien informado sobre el estado del pecado, la letalidad del pecado, la trampa del pecado. Muchas veces la gente dice que necesitas comunicación efectiva sobre tu tema, lo cual es verdad. La iglesia necesita saber cómo comunicar, a veces EL SEÑOR dice simplemente camina una vida cristiana santa.

Eso es comunicación poderosa suficiente, muy poderosa. Simplemente sé santo. Eso es comunicación poderosa al mundo, sabiduría, que es temor de DIOS. Ser honorable, conducirse sabiendo que tu cuerpo es el templo DEL ESPÍRITU SANTO. No lo degradas con cualquier tipo de vestimenta, desnudez y lo que sea. Además, **EL SEÑOR requiere que seamos confiables y responsables para ÉL**, para que pueda confiarnos fidelidad, **que podamos tener una carga por la misión.** La carga. Puedes ver la carga que los profetas de YAHWEH tienen por las naciones. No pueden dormir. Están corriendo de nación en nación. Si se quedan en Kenia por dos semanas, sienten como, oh, estamos perdiendo

tiempo aquí. Ya debería haber ido a tres países. Puedes hacerles saber que EL REY VIENE. Darles una oportunidad. Así que necesitamos traer ese mensaje de que EL REY VIENE y reconciliarlos. Diles, sabes, hay un mensaje con el cual hemos sido enviados, un mensaje para ti.

Disposición a servir, vida de sacrificio, justo, santo, recto, separado, honesto, también prudente. ÉL dice ser astuto, navegar bien dentro de esta tierra tan mortal, paciente pero también radical por CRISTO. Necesitamos salir con fuego. Y así en el libro de **Segunda de Timoteo, capítulo 2 versículos 24-26**, dice esto es lo que deberías ser, y el siervo DEL SEÑOR no debe ser pendenciero. Estos son solo algunos de los atributos. Puedes hacer tu propia lista de que el siervo DEL SEÑOR no debe ser pendenciero, sino amable con todos, capaz de enseñar pacientemente.

Soportando el mal. JESÚS soportó el mal para poder entregar la misión, corrigiendo a sus oponentes con gentileza. DIOS quizá les conceda arrepentimiento. Mira esa misericordia. Cuando los ves oponiéndose a ti, oponiéndose ferozmente a ti, deberías mirarlo de manera diferente. No que sean enemigos. Deberías decir no, SEÑOR, ten piedad de ellos. Ábreles los ojos para que puedan ver a CRISTO, puedan entender lo que estoy diciendo, es decir, ten piedad de ellos. Todavía no has tenido piedad de ellos. Por eso están realmente bloqueados en su posición de rechazar a CRISTO. DIOS quizá les conceda arrepentimiento que lleve a un conocimiento de la verdad, y puedan entrar en razón y escapar de la trampa del diablo después de haber sido capturados por ÉL para hacer su voluntad. Así que esto es muy poderoso.

Él dice este es ahora el embajador, este es el mensajero. Y lo ves también en **Mateo 28 versículos 16 al 20**, diciendo toda autoridad en el cielo y en la tierra me ha sido dada. JESÚS dijo, por lo tanto, yo los envío. ÉL te envía con autoridad. Te está enviando con autoridad. Vimos ayer en **Segunda de Corintios capítulo 5 versículo 20** que somos embajadores de CRISTO. Así que necesitamos ir a llevar el mensaje en este lugar. Necesitamos saber que somos forasteros, estamos aquí temporalmente. Hemos sido enviados de allá. Pertenecemos a otro Reino, El Reino de DIOS, y estamos aquí por un tiempo temporal. No puedes establecerme aquí de la manera en que la iglesia está intentando hacerlo. Es decir, somos mensajeros llevando un mensaje crucial, noticias cruciales, enviados. Somos correderos de mandados, corriendo los mandados de DIOS o hacedores de mandados si quieres.

ÉL ha enviado a la iglesia a representar El Reino de DIOS TODOPODEROSO y los muchos ejemplos de personas enviadas a representar. Si simplemente recorres la Biblia, encontrarás **Segundo de Reyes capítulo 5 versículos 1 al 12**. Encontrarás casos cuando alguien fue enviado como emisario. CRISTO vino con El Reino, los profetas de DIOS. Siempre hemos traído el mensaje de DIOS con poder y el mensaje que estamos trayendo, esa instrucción para ir. Ese mandato para ir. Lo vemos en **Mateo 28:1618, Marcos 13:14-16, Lucas 24:44-49**. Eso significa que EL SEÑOR nos ha confiado. Eso es serio. ÉL tiene confianza en nosotros para llevar el mensaje. Eso es muy poderoso, bendecido pueblo. EL SEÑOR confía en ti para llevar este mensaje por ÉL. ÉL confía en ti.

Él confía en que tú entregarás. Entregarás la misión. ¡Aleluya! ÉL confía en que serás capaz de entregar la misión DEL SEÑOR. **Primera de Tesalonicenses capítulo 2 versículo 4**, EL SEÑOR dice lo siguiente: Primera de Tesalonicenses capítulo 2 versículo 4, Él dice: *Por el contrario, hablamos como aquellos aprobados por Dios para ser confiados con el evangelio. No estamos tratando de agradar a la gente, sino de agradar a Dios que prueba nuestros corazones.*

Así que ÉL está diciendo que confía en ti. ÉL te ha confiado este asombroso vehículo de liberación, salvación, el evangelio a la iglesia. Y ÉL dice que aquellos a quienes ÉL ha confiado con el evangelio, los ha probado y ha encontrado que son confiables. Y así ellos no van a tratar de agradar al hombre. Y si solo usas ese medidor, la mayoría de las iglesias están fuera porque están tratando de agradar al mundo ahora mismo.

Y el mensaje que llevamos, el mensaje que tú llevas es **Juan capítulo 3 versículo 16**, porque de tal manera amó Dios al mundo que envió a Cristo quien murió para reconciliar a la humanidad con Dios Todopoderoso, Dios el Padre.

Así que por lo tanto ÉL está diciendo que necesitamos prepararnos en todas estas visiones. Puedes ver que ÉL está diciendo sé santo. Debes ser santo. Debes ser santo para llevar este mensaje. Debes odiar al mundo. **Primera de Juan capítulo 2 versículos 15-17** porque debes saber que este mundo tal como es va a ser destruido y el rey de este mundo va a ser derrocado.

Debes odiar al mundo y separarte del mundo. En **Juan capítulo 18 versículo 36** dice la iglesia pertenece a otro Reino, otro Reino. **Juan capítulo 18, Juan 18 versículo 36**, dice lo siguiente: **Juan 18:36**, dice JESÚS: Mi Reino no es de este mundo, y si fuera de este mundo, mis siervos habrían peleado, ellos pelearían para impedir mi arresto por los líderes judíos. Pero ahora mi Reino es de otro lugar. Este es el Reino. Pertenecemos a otro lugar.

Pertenecemos al Reino de DIOS TODOPODEROSO, a otro lugar, y por eso cuando ves a la Iglesia de esta época totalmente mezclada en el mundo, eso es una tragedia. No podemos establecernos aquí, para nada. Por eso **Juan capítulo 17 versículo 16** dice lo siguiente: *que ellos no son del mundo. EL mismo SEÑOR JESÚS diciendo la oración sacerdotal, antes de irse oró por la iglesia. Mi oración no es que los saques del mundo, sino que los protejas del maligno.* **Versículo 16.** Entonces ÉL dice *ellos no son del mundo, así como yo no soy de él. Así que santifícalos en la verdad. Tu palabra es verdad.*

Así como tú me enviaste al mundo, así yo los envío. Yo los he enviado al mundo. Esta es tu declaración de comisión. ÉL te ha enviado con el mensaje al mundo. Y por eso El Rapto de la Iglesia es muy importante, porque ese es el día en que ahora ÉL te llama de vuelta. **¿Has cumplido el deber? ¿Has cumplido la misión por la cual ÉL te envió a representarlo, El Reino de DIOS?** Es un llamado muy alto. Muy, muy alto, bendecido pueblo. Es un llamado muy elevado que EL SEÑOR pueda enviar a hombres mortales ahora a representarlo. Eso es muy serio. ¡Aleluya!

Y luego ÉL dice muy claramente en el libro de **Lucas capítulo 4 versículo 22**, dice lo siguiente: y todos hablaban bien de ÉL y estaban maravillados de las palabras llenas de gracia que salían de Su boca. También preguntaban: ¿no es este el hijo de José? ÉL les dijo: ciertamente ustedes me citarán este proverbio, médico, cúrate a ti mismo, y dirán: haz aquí en tu lugar natal las cosas que oímos que se hicieron en Capernaum. Así que esto es muy serio. ÉL se está dando a sí mismo aquí como el modelo, el mejor ejemplo del embajador del Reino, el mejor ejemplo de lo que la iglesia debería ser, cómo llevar el evangelio, el mensaje del SEÑOR. Y ÉL está diciendo muy claramente que lo recibieron.

Ellos vieron que ÉL era lleno de gracia, pero ÉL sabía que esto, incluso en un corto momento, se volvería en su contra y comenzarían a azotar, si ÉL es el hijo de José y demás. Así que EL SEÑOR está diciendo, incluso ustedes cuando vayan, prepárense para actitudes cambiantes. Cambiarán, pero solo

permanezcan firmes. Permanezcan allí, permanezcan firmes. JESÚS permaneció firme hasta que entregó la misión. Él dijo que estaban maravillados de las palabras llenas de gracia que salían de Su boca, y hablaban bien de ÉL. Así que ÉL está diciendo que ÉL los ha enviado con la autoridad, la misma autoridad. La gente quedará maravillada. Ustedes estarán hablando acerca de vida a un mundo muerto, un mundo caído, y **ÉL les está pidiendo hoy que permanezcan firmes hasta el fin.**

Primera de Pedro capítulo 3 versículo 15, dice lo siguiente, dice esto es lo que dice EL SEÑOR: sino santificad a Cristo como Señor en vuestros corazones, estando siempre preparados para dar respuesta a todo el que os pida razón de la esperanza que hay en vosotros o que tenemos, la esperanza de la eternidad, la esperanza de la resurrección, la esperanza de la salvación de la tribulación. Así que ÉL está diciendo que ustedes necesitan salir preparados, y que esta es la razón por la cual viene El Rapto, que ÉL nos ha enviado a una tierra extraña para ganar al mundo.

Y luego al final, cuando la misión está hecha, ÉL nos lleva de regreso a casa. ÉL lleva la iglesia a casa. Este no es tu hogar. La gente te confronta con preguntas: ¿Por qué tienes tanta esperanza? ¿Qué tan seguro estás? ¿Por qué estás tan seguro de que EL MESÍAS vendrá? Pero haz esto con mansedumbre, dice ÉL, y con respeto, teniendo una buena conciencia, de modo que aquellos que hablan maliciosamente contra ti, contra tu buena conducta en CRISTO, sean avergonzados de su calumnia. ¿Tiene la iglesia esto hoy? La iglesia es mucho de pelea. Así que EL SEÑOR le está pidiendo a la iglesia que despierte y vaya a la misión a la que ÉL la envió para preparar a las naciones, EL MESÍAS VIENE.

Y sabemos muy bien que el mero hecho de que exista la Escritura de **Mateo capítulo 7 versículos 21 al 23, donde en el versículo 23** dice: “*de cierto os digo, no os conozco*”. Desde **el versículo 21** dice: *no todo el que va a la iglesia y dice Señor, Señor entrará en el Reino de los Cielos*. Esa es la razón por la cual debe suceder El Rapto, porque en un punto ÉL dice que debe venir y separar la verdadera iglesia. Esta profecía la ves en **Mateo 25, del 1 al 13**, las vírgenes insensatas, las vírgenes prudentes. **En un momento ÉL tiene que venir y separar a la verdadera iglesia y llevarla a la gloria y salvarla de la ira que viene.** Así que esto es muy serio, bendecido pueblo.

La iglesia debe prepararse. Yo he visto a la iglesia siendo llevada. Y la amarga realidad es que no todos en la iglesia entrarán en El Reino de DIOS, para nada. ÉL dice que ÉL viene a evacuarla de la tierra y traer aquí a la iglesia a un fin, cerrarla y separar a la iglesia apóstata y llevarse a la iglesia genuina. Porque ahora mismo tienes la iglesia de **Segunda de Timoteo capítulo 3, versículos 1 al 5**: amadores de los placeres, amadores del dinero, amadores de la carga material. También **Apocalipsis capítulo 3**. Tienes la iglesia de **Segunda de Timoteo capítulo 4 versículo 3**: aman un evangelio carnal, está en todas partes, lo aman. Es el mundo entero. Tienes, **hebreos capítulo 6 versículo 4-6**.

Si hemos recibido el conocimiento de la verdad, hemos gustado del don celestial y todo eso, y luego caemos otra vez, no hay arrepentimiento disponible. **Hebreos 10:26-31**, iglesia. **Segunda de Pedro capítulo 2 versículos 19 y 22**, iglesia. También tienes **Mateo 22, versículos 1 al 14**, donde dice: “Mon ami, mi amigo, amigo, ¿cómo entraste aquí?” y luego atádlo y arrójeno al lago de fuego. Así que esto es serio, bendecido pueblo, muy serio, muy, muy serio. EL SEÑOR tomará la iglesia. Yo he visto a la iglesia siendo tomada y he trompeteado esto por todo el mundo para que la gente se prepare. **La iglesia será tomada. Puede parecer orgulloso, pero sucederá.**

Cada día que pasa te acerca a ese evento y sabes que El Reino de DIOS viene y la Biblia habló sobre los eventos de la Tribulación y los principios allí. **El Anticristo, él viene con su asistente, el falso profeta, y la manera en que toman el control del mundo entero.** En un momento comienza a hacer anuncios, anuncios globales. **Hombre de intriga, parecerá estar resolviendo problemas.** Así que **El Rapto** también permite que la ley revele al Anticristo para que él pueda comenzar a desplegar, hacer una progresión de la línea de tiempo profética hacia El Reino de DIOS, hacia la segunda venida en el estado milenario. **Así que necesitas prepararte para estos eventos que sucederán, lo creas o no. El Rapto sucederá, ya sea que la gente lo desprecie o no. No cambiará la verdad de que El Rapto viene,** muy serio, pueblo. ÉL derrotó a Sus enemigos en Egipto, Josué en **Josué capítulo 5 versículos 13 al 15.** Él derrotó a los enemigos de DIOS en Jericó.

David derrotó a Goliat con la ayuda de DIOS TODOPODEROSO. El ungido Sansón derrotó a los enemigos de DIOS. Sadrac, Mesac y Abed-nego en Daniel. Hay tantos ejemplos. En este caso también, EL SEÑOR debe intervenir para que tú ganes, para que el diablo no gane, para que tú te encuentres en tu destino eterno, la razón por la cual naciste de nuevo, la razón por la cual has estado caminando en santidad. No es en vano. Y entonces tendrás tu último viaje hacia tu hogar eterno. **Ese hogar eterno, habrá un día. Yo ya lo he visto. Los he visto en su tramo final subiendo glorificados incluso recientemente, recientemente en julio y luego el 2 de mayo, incluso más cerca me mostró las personas exactas que están involucradas.** También gente que conozco. Esto es serio.

Así que hemos trompeteado esto para que las naciones se preparen. Hemos trompeteado el hecho de que EL SEÑOR está convocando a las naciones a comparecer ante ÉL, para adorarle, para servirle. EL SEÑOR prometió en la Biblia tu herencia en El Reino de DIOS. Oh, cuán tremendo, cuán poderoso para aquellos que vencerán. ÉL prometió esto, a aquellos que vencerán. **Daniel capítulo 7 versículo 27, Segunda de Timoteo capítulo 2 versículo 12.** Si perseveramos con Él, entonces compartiremos con ÉL la Gloria. Tronos gloriosos, reinar con ÉL. Las naciones necesitan prepararse para LA VENIDA DEL MESÍAS. El tiempo se está acabando y el propósito de todo esto es que ahora estés más alerta.

Vivimos en una época de una forma de salvación comprometida, salvación de conveniencia, salvación que está en sintonía con la cultura del día mezclando el mundo con la salvación. ÉL dice no. Con este tipo de anuncio y el poder que EL SEÑOR está ejecutando, tienes que tomar una decisión hoy de tomar tu salvación cristiana mucho más en serio y separarte. Debes separarte. Escrituras como **Filipenses 2:14-15** claman por esa necesidad. Este es un tiempo serio en la historia de la iglesia. La iglesia debe prepararse. Las naciones deben prepararse, incluso aquellos que aún no han nacido de nuevo. Qué oportunidad tienes de entrar al Reino de DIOS.

Tienes una oportunidad tan asombrosa de arrepentirte ahora y recibir a CRISTO y cambiar tu destino. Puede que seas un vigilante o un doctor o que estés terminando tu turno de noche y hayas estado pensando en todo esto. Este podría ser el día. La Biblia dice que hoy es el día de salvación, para cambiar, para decidir y recibir a JESÚS. ÉL te ama, ÉL murió por ti y por eso ÉL nos ha enviado ahora a hacerte saber esto. **Por favor, este es ahora el momento, tiempo clave. Arrepiéntete ahora y prepárate porque en cualquier momento EL MESÍAS tomará la iglesia.** Arrepiéntete ahora y prepárate para LA VENIDA DEL MESÍAS. Ese es el mensaje que ÉL le está dando a la iglesia. Hemos ido por todo el mundo. Todavía estamos en este viaje y estamos trompeteando. Estamos trompeteando estas visiones y todas estas visiones juntas incluso por voz.

Todo lo que ÉL ha dicho por voz, puedes ver que ÉL está prometiendo una eternidad Gloriosa a la iglesia. ÉL está prometiendo una reunión con CRISTO. ÉL está prometiendo una herencia en El Reino de DIOS, una herencia que dura para siempre. Para siempre no termina. ¿Quién puede rechazar esto? **ÉL está prometiendo que recibirás vida eterna. No más morir, vida eterna que es poderosa.** ÉL está prometiendo que dentro de esa eternidad aparecerás con CRISTO en gloria delante del PADRE. Asombroso, asombroso. En **Colosenses capítulo 3 versículo 4**, y en todos estos anuncios juntos, aún ves que ÉL está prometiendo rescatarte de la ira que viene.

Lo vimos en **Apocalipsis capítulo 3 versículo 10**, porque has soportado pacientemente. Lo vimos en **Salmo 27 versículo 5**. ÉL te llevará, te esconderá. **Primera de Tesalonicenses capítulo 1 versículo 9-10. Primera de Tesalonicenses 5:9-10. Apocalipsis capítulo 6 versículos 9-11.** La Matanza. ÉL VIENE a rescatarte de eso, **Apocalipsis capítulo 6 versículos 9-11.** La matanza, la ira, la ira de DIOS, la hora de la ira. Vimos en **Lucas 21:36** que en ese momento todas estas cosas están a punto de suceder. Eso es ira. **Romanos 5:9** ayer vimos ira. **Primera de Tesalonicenses 5:9**, ira. ÉL ha acumulado ira. ÉL desatará ira. ÉL ha prometido coronas de justicia. Qué asombroso.

Segunda de Timoteo capítulo 4 versículo 8. Y cuando lees **Apocalipsis capítulo 21** hasta el versículo

8, ves a la gente que ÉL mantiene afuera. **Versículo 7**, ÉL dice: heredarás todo esto, significando que ÉL ha prometido que disfrutarás el nuevo cielo, disfrutarás la nueva tierra, disfrutarás la nueva Jerusalén, la ciudad dorada sin pecado, el hogar eterno de los justos y el mundo eternamente perpetuo. Eso es serio.

Oh, eso es serio. Acceso al Árbol de la Vida. Ceremonias de recompensa. Un lugar en la casa del Padre para recibir basado en cuántas personas se relacionan con EL SEÑOR. Ser alabado por EL PADRE. Los nombres serán leídos y te levantarás. Y EL PADRE te alabará. Recibirás alabanzas de parte de DIOS MISMO.

Cuerpo incorruptible. Cuerpos que tienen gloria y poder. No tienen enfermedad, no tienen dolor, no tienen dolencia, no pueden sufrir pérdida, cuerpos inmortales, cuerpos gloriosos. ¿Cómo respondes a eso? Respondes a todas estas promesas preparándote. Y esa preparación la ves en **Romanos capítulo 13 versículos 11 al 13**, que nuestra salvación se ha acercado ahora más que nunca. **Hebreos 9:28** que deberíamos esperarlo. ÉL viene por aquellos que lo están esperando, que lo buscan, dijo ÉL.

Ya sea que ÉL tarde, **hebreos 10:36-37**, ya sea que ÉL tarde, solo espera. ÉL vendrá. ÉL vendrá. Lo que el enemigo está intentando hacer es meterte en la ocupación de este mundo. Despertar en la mañana, cepillarte los dientes, arreglarte, prepararte, enfrentar el tráfico, llegar al trabajo, salir a almorzar, volver al trabajo. Ahora es hora de ganarle al tráfico, 4:00 p.m. Entrar en casa, estás cansado, y luego dormir y despertar de nuevo. Hacer la rutina. Los niños van a la escuela. El Señor dice que cuando ese día venga, la gente estará en el tráfico. Otros estarán cocinando comidas. Otros estarán sentados en restaurantes, comiendo o en bares, gente en salas de juntas, reuniones, salones de clase, enseñando, teatros de conferencias, universidades, quirófanos, enfermeras en estaciones de enfermería registrando pacientes y lo que tengas. Doctores atendiendo pacientes, inyecciones, todos estos vuelos saliendo, vehículos en la carretera, gente trabajando en sitios de construcción, gente

construyendo carreteras, construyendo puentes, sastres ocupados trabajando, tenderos entregando un paquete de leche.

La gente estará ocupada como lo está ahora y los sorprenderá, ¡pum!, instantáneamente y estarán en shock en una hora que menos esperan, en shock. EL SEÑOR diciendo tengan cuidado ahora, tengan cuidado. Por lo tanto, esto debería causar un despertar en el cuerpo de CRISTO, un despertar. Pero que ya no abuses más de la Gracia. EL MESÍAS VIENE, pero que ya no abuses más de la Gracia. Y así, la visión del cielo y todos estos anuncios que hemos hecho, todas estas visiones y profecías, es darte una visión del cielo, discutir contigo lo que va a suceder. **ÉL VIENE a llevarte allí.**

Esto es poderoso porque está destinado a cambiar tu enfoque y también ayudarte a pasar la vía. Ahora, ahora sabes que lo mejor está por venir. Oídos no han oído, ojos no han visto lo que está preparado para aquellos que lo aman. Así que eso debería ser una motivación poderosa para ti en las pruebas de este día, en las dificultades de este tiempo, durante la persecución, en esa oficina, incluso donde vives, no importa lo que sea. Y esto también corrige la visión falsa del cielo cuando la gente puede haber pensado diferente. No, es algo muy serio. Falsa visión del infierno. El infierno es algo muy serio. La visión minimizada del día del Rapto. **El día del Rapto es un día serio. La tierra cambiará totalmente. Será increíble.**

Dáandonos totalmente, así que EL SEÑOR esperaba que, en nuestros viajes por toda la tierra, este anuncio debería haber cambiado tu perspectiva de vida, que ahora vivas en esta tierra con una perspectiva celestial. Y eso te ayudará a cambiar la prioridad, tus valores aquí, tus elecciones en esta tierra. Derribará, desmantelará la perspectiva temporal que ves sucediendo en esta vida aquí. Y ahora todos quieren comprar esta tierra aquí, quedarse aquí. Ya sabes, han llegado, han conseguido un trabajo, han construido una casa aquí. Y ahora esta perspectiva temporal que ha consumido incluso a la iglesia, este anuncio mientras íbamos, ÉL nos mostró la nueva Jerusalén, la iglesia siendo llevada, Glorificación, EL MESÍAS viendo, está destinado a quitar esa perspectiva temporal de ti y centrar la perspectiva eterna en tus corazones y mentes. Y lo estamos proclamando día y noche.

También debería llevarte a desechar la opulencia de este mundo, porque ahora sabes que ya sea que inviertas en chips, NVIDIA, Intel Corporation, lo que sea en lo que inviertas en esta tierra, será destruido. Es cuestión de tiempo. **EL REY vendrá, tomará la iglesia y luego una demolición masiva.** Yo sé, he visto mi participación en llamar a terremotos masivos, demoliendo ciudades literales. Será destruido. EL SEÑOR está diciendo que todo esto es para poder levantar una enorme columna, una enorme torre delante de ti de nuestra vida mortal en esta tierra, la mortalidad de esta vida, que eres como un vapor. Estás aquí hoy, mañana te habrás ido. Para que ahora te prepares para LA VENIDA DEL MESÍAS. Que EL SEÑOR te bendiga.

ORACIÓN DE SALVACIÓN

Aquellos que quieran recibir AL SEÑOR, por favor repitan esta oración:

PODEROSO SEÑOR JESÚS. SEÑOR, me arrepiento y me aparto de todo pecado, y te pido, mi SEÑOR JESÚS, que perdes todo mi pecado. Y te pido, mi SEÑOR JESÚS, que me llenes con EL ESPÍRITU SANTO y establezcas tu palabra en mi corazón y establezcas santidad en mi vida. Y SEÑOR,

mantenme alerta y despierto y vigilante y en guardia, que cuando vengas por la iglesia, pueda ser hallado listo y preparado. En el poderoso nombre de JESÚS, he nacido de nuevo.

Amén. ¡EL SEÑOR te bendiga!

Gracias.

ENSEÑANZA

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina Sitio

Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelpcamino.org>

laescaleraalcielo.org

Radio Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesusislordradio.info>